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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 3 

令和 7年 2月 4日 

午後 2時 30分    

議会名 令和 7 年 第  2 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 13  番    田所良夫  

答弁を求める者 

(選択してください) 

市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1 施政方針と市長公約点検に

ついて 

(1)選挙で掲げた公約４５項

目の達成状況について 

 

 

 

 

 

2国際防災拠点創設、防災関連

企業の誘致について 

(1)これまでの経過を踏まえ

た現状について 

 

3 金子市政の現状とこれから

の市政運営について 

(1)指定管理者制度の在り方

調査特別委員会(100 条委員

会設置)の影響について 

 

 

①市長就任 1年目で 55%、2年目で 65%、3年目で 77%

の達成率、進捗が遅れているところにつきまして

は、市民の皆様、市議会のご協力もいただきなが

ら、公約達成に向けて全身全霊を注いで市政運営

に邁進してまいりますとご答弁をいただいており

ますが、市長就任 4年目の達成状況を伺います。 

 

 

 

①令和 6年 3月に国際防災拠点さの整備方針が決定

した以降の進捗状況をお聞きします。 

 

 

 

① 本市における指定管理者制度の在り方調査特別

委員会に地方自治法第100条の権限を委任したこ

とにより多数の証人尋問が行われ、新聞やメディ

ア報道等で情報が拡散されており、市民の関心、

注目を集めている所であります。市長におかれま

しては、これらの状況をどう受け止め、どの様に

市政運営を進めていくべきと考えておりますか。 

 


